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那時群眾圍繞著耶穌，耶穌繼續講論說：「這時代的人多麼邪惡

呀！他們竟要求看神蹟，可是除了約拿的神蹟，再沒有別的神蹟給

他們看了。約拿怎樣成為尼尼微人眼中的神蹟，人子也要同樣成為

這一代人眼中的神蹟。在審判的日子，南方的女王要站起來控告這

一代的人，因為她長途跋涉來聽所羅門王智慧的話。我告訴你們，

這裏有比所羅門更重大的事呢！（路加福音11:29-31）

更重大的事

耶穌趕鬼、醫病、把水變酒，甚至以5餅2魚讓上千人吃飽，這些行動的出發點，是幫

助個人脫離痛苦、顯明耶穌擁有上主的權柄。但群眾沒有深入思考耶穌所帶來的信息，只

想看更多神蹟，追求興奮感，難怪耶穌會說：「除了約拿的神蹟，再沒有別的神蹟給他們

看了。」

其實「約拿的神蹟」不是指約拿被魚吞下肚、又完好如初的被吐出來的奇事。約拿向

尼尼微人傳警告與悔改的信息，全城的人聽見信息，立刻徹底悔改認罪，因此而得到「拯

救」—這才是神蹟。而且主耶穌拯救的規模，並不是某群人，而是全世界。

想想耶穌是多麼無奈啊！祂奮力宣講上帝國的信息、上山下海與人互動、關心邊緣

人、即將犧牲自己為全人類贖罪，大家卻只想看神蹟。回到現代教會中來反思，我們有沒

有盲從潮流，追求譁眾取寵的事情，而忽略主耶穌的心意？生命中有什麼事比主耶穌的拯

救更重大呢？讓我們多花點時間探討信仰、讀經祈禱，定睛跟隨主耶穌吧！
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親愛的上主，求祢使我傳福音不求戲

劇性的轉變、華麗的效果，只求踏實謙卑

實踐祢的教導，相信祢的同在。奉主耶穌

基督的名祈禱，阿們。

行動反思

副總統出席台灣普世論壇

2018年台灣普世論壇（Taiwan Ecumenical Forum）有154位來自國

內外普世機構的牧長參加。副總統陳建仁於致詞時表示台灣政府將持

續努力不懈，讓國家更美好，並引用聖經「要行道，不要單單聽道」說

明，只有將共同價值觀體現在政策上，才能真正為社會發聲。（相關報

導請上TCNN）


